

**LA NACION** Miér

## Chilenos reos vuelven a la cárcel en Brasil

Orbe  
SAO PAULO

Tras 46 días en huelga de hambre y luego de ser dados de alta, los cinco chilenos que permanecen presos en Brasil desde hace casi 10 años fueron devueltos ayer por la madrugada a la cárcel de Sao Paulo. Si bien el gobierno brasileño se comprometió a expulsarlos y el Legislativo chileno aprobó con carácter de urgente un convenio bilateral de intercambio de presos, el juez que debe resolver dicha situación aún no ha dictado la ejecución de la expulsión.

Bajo fuertes medidas de seguridad, los ex miristas Sergio Olivares, Ulises Gallardo, Pedro Fernández y Héctor Collantes fueron trasladados del Hospital das Clínicas a la enfermería del centro de Observaciones Criminológicas de Sao

Paulo, donde proseguirán su recuperación física, la que se realiza lentamente.

Al mismo recinto penitenciario fueron trasladados los argentinos Humberto y Horacio Paz, además del brasileño Raimundo Freire, quienes formaban parte del grupo en huelga que busca alcanzar su libertad o ser enviados a sus respectivos países.

En tanto, la única chilena, María Emilia Marchi, quien también formó parte del grupo que secuestró en 1989 durante seis días al empresario Abilio Diniz, fue enviada a la Penitenciaría Femenina de Butantá.

El portavoz de los presos, Breno Altman, informó que los ocho detenidos opusieron resistencia al momento de ser trasladados, ya que esperaban permanecer en el hospital mientras se resolvía la resolución ejecutoria del tratado de transferencia de presos entre Brasil y Chile y Argentina.